

[ANON]

27 juin 1848. Mort de Mgr l'Archevêque de Paris. Martyr de son dévouement pour la France

Reference: 5645

Paris Imprimerie, Lithographie et Fabrique d'Images de Dembor et Gangel 1848 Première édition. Lithographie coloriée à la main. 18,8 x 28,8 cm (dimensions de la gravure), 38,6 x 29,2 cm (dimensions de la feuille). Grande affiche coloriée à la main dénonçant les révolutions de 1848. Denys Auguste Affre, archevêque de Paris, pensait que sa présence pourrait contribuer à ramener la paix sur les barricades en 1848. Il avait commencé à prendre la parole lorsque les coups de feu reprirent et qu'il fut touché par une balle perdue. Il mourut le lendemain. La BnF possède le seul exemplaire que nous ayons pu trouver, sous la référence ark:/12148/cb38793121h.

Comment: First edition. Hand coloured lithograph. 18.8 x 28.8 cm (dimensions of the engraving), 38.6 x 29.2 cm (dimensions of the sheet). A large hand coloured broadside against the revolutions of 1848. Denys Auguste Affre Archbishop of Paris, believed that his presence could help to bring peace to the barricades in 1848. He had started speaking, when the gunfire began again, and he was hit, by a stray bullet. He died the following day. The BnF have the only copy we can find, Reference is ark:/12148/cb38793121h.

Year 1848

Price: **€86.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5645>